

Cierran parte de la avenida de Ronda para hacer deporte y pasear

08/05/2020



La Policía Local desde ayer cierra al tráfico rodado **parte de la avenida de Ronda, en concreto el sentido desde la Plaza del Ejército Español hasta la rotonda de La Jaud de 20 a 23 horas** todos los días para que la población pueda pasear y hacer deporte con mayor espacio y respetando la distancia física tan importante en este momento.

Esta medida **sorprendió a parte de la población.** Conforme transcurran los días los eldenses acudirán más a este punto, pues ayer, al ser el primer día, se veía a más personas caminar y hacer deporte por las aceras de la parte abierta al tráfico rodado de la avenida de Ronda que por la zona habilitada para ello.